

2・3年生

夏休みにたくさんのエネルギーを蓄えていただき、ありがとうございます。2学期が始まり、生き生きとがんばっています。自分の顔の絵を描きました。あまりにもかわいらしかったので、おうちにコピーをお届けしました。ご協力ありがとうございます。ほめる言葉も添えていただき嬉しいです。その時に具体的なほめる内容があったほうが良いと思い、頑張ったことやよかったことを書いてお伝えしようと思いますので、よろしくをお願いします。



「いい顔」ができました。



4年生



8月30日(水)の外国語活動では、文具を英語で言う学習をしました。2人ともALTの口の形や舌の使い方、発音を真似して英単語を繰り返し練習していました。最後に文具宝さがしをした時には、「I find the ~」で言われた文具をよく聞いて楽しんで活動することができました。



ALTと外国語の学習をする桜さんと朔人さん



5・6年生

セカンドスクール交流会

10月12・13日にセカンドスクール(宿泊学習)があります。そこで今週の8月30日に玄海小学校でセカンドスクール交流会がありました。二人ともとても緊張していましたが、会が進むにつれて、会話が増え、仲良く話せる友達ができていました。またそれぞれの係で役割があるので、宿泊に向けてしっかり準備をしていきたいと思います。



はじめの二人の様子



メモを取ったり、一緒に活動したりする二人

※6年生の様子については来週のせます